

LAMPIRAN – LAMPIRAN

Lampiran i

Variabel Penelitian

No	Variabel	Sub Variabel	Indikator
1.	Kematangan Karir	Perencanaan	<ul style="list-style-type: none">a. Mampu merencanakan karir saat ini untuk waktu yang akan datangb. Memiliki gambaran karir yang jelas untuk jangka waktu 5 – 10 tahun kedepanc. Mampu membuat action plan untuk karir yang telah dipilih.
		Eksplorasi karir	<ul style="list-style-type: none">a. Meliputi konsultasi dengan orang tua atau para ahli dibidangnya.b. Penyaluran bakat dan minat yang dimilikic. Keikutsertaan individu dalam kegiatan yang mendukung karir kedepan
		Informasi	<ul style="list-style-type: none">a. Meliputi kesiapan informasi study lanjut dan bidang pekerjaan.b. Pemenuhan kesesuaian diri dengan tugas perkembanganc. Pembekalan dan tuntutan bidang karir yang dipilihd. Mengetahui kondisi dan kemajuan karir.
		Pengambilan Keputusan	<ul style="list-style-type: none">a. Meliputi langkah atau cara mempertimbangkan diri dalam pengambilan keputusanb. Prinsip dan praktis diri

			<p>dalam mengambil keputusan</p> <p>c. Faktor – faktor penyebab dalam mengambil keputusan</p>
		Orientasi	<p>a. Meliputi sikap realistik konsisten dalam pilihan karir yang telah direncanakan</p> <p>b. Perwujudan yang telah dilakukan</p> <p>c. Pengalaman praktik kerja atau gambaran orientasi study lanjut yang pernah didapatkan.</p>

Lampiran ii

KISI - KISI KUESIONER KEMATANGAN KARIR

No	Kisi - Kisi	Pernyataan
1	<p>Perencanaan (Meliputi perencanaan untuk sekarang dan untuk masa depan)</p>	Saya sudah memiliki perencanaan karir yang jelas setelah lulus SMK.
2		Saya mempunyai beberapa alternatif dalam perencanaan karir untuk masa depan.
3		Bagi saya merencanakan karir untuk saat ini adalah hal yang belum penting.
4		Saya tidak perlu memikirkan pilihan karir karena orang tua sudah menentukannya.
5		Saya kesulitan menentukan pilihan karir setelah lulus SMK.
6		Dalam memilih karir saya selalu memikirkan dengan matang – matang.
7		Bagi saya membuat perencanaan karir adalah hal yang sangat diperlukan.
8		Saya sudah mempunyai keinginan akan mengambil studi lanjut di Perguruan Tinggi setelah lulus SMK.
9		Saya sudah mempunyai keinginan masuk ke instansi atau perusahaan tertentu setelah lulus SMK
10		Saya sudah menuliskan rencana karir untuk 1 - 5 tahun kedepan
11	<p>Eksplorasi karir (Meliputi konsultasi dengan orang lain, pencarian dan keikutsertaan)</p>	Saya memahami kemampuan yang saya miliki secara keseluruhan.
12		Saya membicarakan karir yang saya inginkan dengan orang yang berhasil dibidangnya
13		Saya sering membicarakan karir dengan guru bimbingan dan konseling
14		Saya belum pernah membahas perencanaan karir dengan orang lain, termasuk orangtua
15		Saya sering mengikuti kegiatan yang mendukung karir saya kedepan
16		Saya mencari informasi terkait karir selengkapnyanya kepada siapapun

17		Saya sudah mengembangkan potensi sesuai dengan karir yang saya ambil
18		Saya selalu mengkonsultasikan hambatan yang dihadapi dalam pencapaian karir
19		Saya mencari informasi terkait faktor pendukung dan penghambat karir saya
20		saya selalu berusaha mengoptimalkan faktor - faktor yang mendukung karir saya
21	<p style="text-align: center;">Informasi (Meliputi pendidikan, persyaratan penghasilan, tugas, pembekalan dan tuntutan, kondisi dan kemajuan karir)</p>	Saya sudah tahu akan bekerja dibidang apa setelah lulus SMK.
22		Saya mendapatkan informasi yang memadai tentang karir dari orang tua.
23		Orangtua tidak pernah memberikan informasi karir yang saya butuhkan
24		Saya tidak memperdulikan informasi apapun tentang studi lanjut atau pekerjaan yang saya inginkan
25		Saya mengetahui syarat – syarat yang dibutuhkan dalam pilihan karir yang saya inginkan.
26		Saya mendapatkan informasi yang cukup tentang persyaratan – persyaratan memaasuki perguruan tinggi ataupun pekerjaan
27		Saya kurang memahami dengan persyaratan – persyaratan dalam memasuki perguruan tinggi atau pekerjaan.
28		Semua tetang syarat masuk perguruan tinggi atau pekerjaan sudah diatur oleh orangtua saya , dan saya mengikuti saja.
29		Saya sering mencari informasi tentang persyaratan yang sesuai dnegan perencanaan karir saya.
30		Saya tidak mempersiapkan apapun menuju pilihan karir yang saya pilih.
31		Saya mulai mempersiapkan persyaratan fisik dan psikologi dari pekerjaan yang saya inginkan.
32	<p style="text-align: center;">Pengambilan Keputusan (meliputi prinsip dan praktis dalam mengambil keputusan)</p>	Saya belum yakin dengan cita – cita saya, karena orang tua menginginkan saya mengikuti pilihan mereka.

33		Saya masih bingung dengan rencana saya setelah lulus SMK, sehingga Cita – Cita saya terkadang berubah.
34		Jurusan yang saya pilih nantinya akan menjadikan saya kaya akan ilmu
35		Saya memilih jurusan yang sedang saya tempuh karena orang lain.
36		Saya memahami pilihan karir yang saya inginkan
37		Saya menentukan karir dengan pertimbangan peluang yang tinggi
38		Saya mengambil jurusan yang sekarang sedang saya tempuh tanpa pertimbangan dengan keluarga
39		Saya rasa pilihan jurusan yang saya ambil nantinya akan membantu dalam mencapai karir.
40		Saya kurang yakin dengan jurusan pilihan yang sekarang sedang saya tempuh
41		Pilihan jurusan yang saya ambil memberikan pengetahuan yang saya perlukan dalam memahami karir saya
42		Saya menentukan jurusan disekolah berdasarkan perencanaan karir saya setelah lulus SMK.
43		Saya memilih jurusan disekolah tidak mempertimbangkan perencanaan karir saya setelah lulus SMK
44	<p style="text-align: center;">Orientasi (Meliputi realistik, konsisten, perwujudan, dan pengalaman kerja)</p>	Saya yakin pilihan karir saya sesuai dengan kemampuan yang saya miliki.
45		Saya memilih jurusan sesuai dengan bakat dan minat
46		Dengan jurusan saya yang sekarang, saya sudah memiliki gambaran karir untuk 5 – 10 tahun kedepan
47		Saya merasa sudah sekolah ditempat yang tepat dan sesuai dengan ketentuan karir yang saya pilih.
48		Saya mengikuti kegiatan yang dapat meningkatkan bakat saya.
49		Saya menentukan karir berdasarkan kemampuan yang saya miliki

50	Saya memilih jurusan atau pekerjaan yang sesuai dengan prestasi yang telah saya capai.
51	Saya menentukan pilihan karir berdasarkan minat yang saya inginkan.
52	Saya rasa pilihan karir yang saya inginkan benar, karena sesuai dengan minat yang saya miliki.
53	Saya memiliki kegiatan yang sesuai dengan hobi.
54	Saya mengikuti kegiatan di sekolah yang cocok dengan potensi diri sendiri.
55	Saya meluangkan waktu untuk mengerjakan hobi.
56	Saya tidak memiliki kegiatan yang sesuai dengan hobi
57	Saya tidak pernah memiliki keinginan untuk mengikuti les di luar sekolah yang nantinya akan membantu saya mengembangkan karir.

Lampiran iii

Kuesioner Uji Coba Kematangan Karir

KUESIONER KEMATANGAN KARIR

No	Pernyataan	Keterangan			
		SS	S	TS	STS
1	Saya sudah memiliki perencanaan karir yang jelas setelah lulus SMK.				
2	Saya mempunyai beberapa alternatif dalam perencanaan karir untuk masa depan.				
3	Bagi saya merencanakan karir untuk saat ini adalah hal yang belum penting.				
4	Saya tidak perlu memikirkan pilihan karir karena orang tua sudah menentukannya.				
5	Saya kesulitan menentukan pilihan karir setelah lulus SMK.				
6	Dalam memilih karir saya selalu memikirkan dengan matang – matang.				
7	Bagi saya membuat perencanaan karir adalah hal yang sangat diperlukan.				
8	Saya sudah mempunyai keinginan akan mengambil studi lanjut di Perguruan Tinggi setelah lulus SMK.				
9	Saya sudah mempunyai keinginan masuk ke instansi atau perusahaan tertentu setelah lulus SMK				
10	Saya sudah menuliskan rencana karir untuk 1 - 5 tahun kedepan				
11	Saya memahami kemampuan yang saya miliki secara keseluruhan.				
12	Saya membicarakan karir yang saya inginkan dengan orang yang berhasil dibidangnya				
13	Saya sering membicarakan karir dengan guru bimbingan dan konseling				
14	Saya belum pernah membahas perencanaan karir dengan orang lain, termasuk orangtua				
15	Saya sering mengikuti kegiatan yang mendukung karir saya kedepan				

16	Saya mencari informasi terkait karir selengkapnya kepada siapapun				
17	Saya sudah mengembangkan potensi sesuai dengan karir yang saya ambil				
18	Saya selalu mengkonsultasikan hambatan yang dihadapi dalam pencapaian karir				
19	Saya mencari informasi terkait faktor pendukung dan penghambat karir saya				
20	saya selalu berusaha mengoptimalkan faktor - faktor yang mendukung karir saya				
21	Saya sudah tahu akan bekerja dibidang apa setelah lulus SMK.				
22	Saya mendapatkan informasi yang memadai tentang karir dari orang tua.				
23	Orangtua tidak pernah memberikan informasi karir yang saya butuhkan				
24	Saya tidak memperdulikan informasi apapun tentang studi lanjut atau pekerjaan yang saya inginkan				
25	Saya mengetahui syarat – syarat yang dibutuhkan dalam pilihan karir yang saya inginkan.				
26	Saya mendapatkan informasi yang cukup tentang persyaratan – persyaratan memaasuki perguruan tinggi ataupun pekerjaan				
27	Saya kurang memahami dengan persyaratan – persyaratan dalam memasuki perguruan tinggi atau pekerjaan.				
28	Semua tetang syarat masuk perguruan tinggi atau pekerjaan sudah diatur oleh orangtua saya , dan saya mengikuti saja.				
29	Saya sering mencari informasi tentang persyaratan yang sesuai dnegan perencanaan karir saya.				
30	Saya tidak mempersiapkan apapun menuju pilihan karir yang saya pilih.				
31	Saya mulai mempersiapkan persyaratan fisik dan psikologi dari pekerjaan yang saya inginkan.				

32	Saya belum yakin dengan cita – cita saya, karena orang tua menginginkan saya mengikuti pilihan mereka.				
33	Saya masih bingung dengan rencana saya setelah lulus SMK, sehingga Cita – Cita saya terkadang berubah.				
34	Jurusan yang saya pilih nantinya akan menjadikan saya kaya akan ilmu				
35	Saya memilih jurusan yang sedang saya tempuh karena orang lain.				
36	Saya memahami pilihan karir yang saya inginkan				
37	Saya menentukan karir dengan pertimbangan peluang yang tinggi				
38	Saya mengambil jurusan yang sekarang sedang saya tempuh tanpa pertimbangan dengan keluarga				
39	Saya rasa pilihan jurusan yang saya ambil nantinya akan membantu dalam mencapai karir.				
40	Saya kurang yakin dengan jurusan pilihan yang sekarang sedang saya tempuh				
41	Pilihan jurusan yang saya ambil memberikan pengetahuan yang saya perlukan dalam memahami karir saya				
42	Saya menentukan jurusan disekolah berdasarkan perencanaan karir saya setelah lulus SMK.				
43	Saya memilih jurusan disekolah tidak mempertimbangkan perencanaan karir saya setelah lulus SMK				
44	Saya yakin pilihan karir saya sesuai dengan kemampuan yang saya miliki.				
45	Saya memilih jurusan sesuai dengan bakat dan minat				
46	Dengan jurusan saya yang sekarang, saya sudah memiliki gambaran karir untuk 5 – 10 tahun kedepan				
47	Saya merasa sudah sekolah ditempat yang tepat dan sesuai dengan ketentuan karir yang saya pilih.				
48	Saya mengikuti kegiatan yang dapat meningkatkan bakat saya.				

49	Saya menentukan karir berdasarkan kemampuan yang saya miliki				
50	Saya memilih jurusan atau pekerjaan yang sesuai dengan prestasi yang telah saya capai.				
51	Saya menentukan pilhan karir berdasarkan minat yang saya inginkan.				
52	Saya rasa pilihan karir yang saya inginkan benar, karena sesuai dengan minat yang saya miliki.				
53	Saya memiliki kegiatan yang sesuai dengan hobi.				
54	Saya engikuti kegiatan di sekolah yang cocok dengan potensi diri sendiri.				
55	Saya meluangkan waktu untuk mengerjakan hobi.				
56	Saya tidak memiliki kegiatan yang sesuai dengan hobi				
57	Saya tidak pernah memiliki keinginan utnuk mengikuti les di luar sekolah yang nantinya akan membantu saya mengembangkan karir.				

Lampiran iv**Kuesioner item sahih dan gugur**

No	Corrected Item- Total Correlation	Simpulan	No	Corrected Item- Total Correlation	Simpulan
1	0.021	Gugur	31	0.537	Sahih
2	0.307	Sahih	32	0.058	Gugur
3	0.039	Gugur	33	0.091	Gugur
4	-0.494	Gugur	34	0.427	Sahih
5	0.084	Gugur	35	-0.292	Gugur
6	0.288	Gugur	36	0.475	Sahih
7	0.658	Sahih	37	0.274	Gugur
8	0.132	Gugur	38	-0.079	Gugur
9	0.399	Sahih	39	0.449	Sahih
10	0.386	Sahih	40	-0.072	Gugur
11	0.449	Sahih	41	0.273	Gugur
12	0.732	Sahih	42	0.372	Sahih
13	0.674	Sahih	43	0.026	Gugur
14	-0.254	Gugur	44	0.594	Sahih
15	0.817	Sahih	45	0.467	Sahih
16	0.465	Sahih	46	0.716	Sahih
17	0.319	Sahih	47	0.514	Sahih
18	0.436	Sahih	48	0.549	Sahih
19	0.576	Sahih	49	0.766	Sahih
20	0.362	Sahih	50	0.592	Sahih
21	0.388	Sahih	51	0.701	Sahih
22	-0.447	Gugur	52	0.598	Sahih
23	-0.188	Gugur	53	0.458	Sahih
24	-0.333	Gugur	54	0.471	Sahih
25	0.449	Sahih	55	0.313	Sahih
26	0.535	Sahih	56	-0.369	Gugur
27	-0.213	Gugur	57	0.168	Gugur
28	-0.320	Gugur			
29	0.592	Sahih			
30	-0.285	Gugur			

Lampiran v

Kuesioner Kematangan Karir Pretest

No	Pernyataan	Keterangan			
		SS	S	TS	STS
1	Bagi saya membuat perencanaan karir adalah hal yang sangat diperlukan.				
2	Saya sudah mempunyai keinginan masuk ke instansi atau perusahaan tertentu setelah lulus SMK				
3	Saya sudah menuliskan rencana karir untuk 1 - 5 tahun kedepan				
4	Saya memahami kemampuan yang saya miliki secara keseluruhan.				
5	Saya membicarakan karir yang saya inginkan dengan orang yang berhasil dibidangnya				
6	Saya sering membicarakan karir dengan guru bimbingan dan konseling				
7	Saya sering mengikuti kegiatan yang mendukung karir saya kedepan				
8	Saya mencari informasi terkait karir selengkapya kepada siapapun				
9	Saya sudah mengembangkan potensi sesuai dengan karir yang saya ambil				
10	Saya selalu mengkonsultasikan hambatan yang dihadapi dalam pencapaian karir				
11	Saya mencari informasi terkait faktor pendukung dan penghambat karir saya				
12	saya selalu berusaha mengoptimalkan faktor - faktor yang mendukung karir saya				
13	Saya sudah tahu akan bekerja dibidang apa setelah lulus SMK.				
14	Saya mengetahui syarat – syarat yang dibutuhkan dalam pilihan karir yang saya inginkan.				
15	Saya mendapatkan informasi yang cukup tentang persyaratan – persyaratan memaasuki perguruan tinggi ataupun pekerjaan				

16	Saya sering mencari informasi tentang persyaratan yang sesuai dnegan perencanaan karir saya.				
17	Saya mulai mempersiapkan persyaratan fisik dan psikologi dari pekerjaan yang saya inginkan.				
18	Jurusan yang saya pilih nantinya akan menjadikan saya kaya akan imu				
19	Saya memahami pilihan karir yang saya inginkan				
20	Saya rasa pilihan jurusan yang saya ambil nantinya akan membantu dalam mencapai karir.				
21	Saya menentukan jurusan disekolah berdasarkan perencanaan karir saya stelah lulus SMK.				
22	Saya yakin pilihan karir saya sesuai dengan kemampuan yang saya miliki.				
23	Saya memilih jurusan sesuai dengan bakat dan minat				
24	Dengan jurusan saya yang sekarang, saya sudah memiliki gambaran karir untuk 5 – 10 tahun kedepan				
25	Saya merasa sudah sekolah ditempat yang tepat dan sesuai dnegan ketentuan karir yang saya pilih.				
26	Saya mengikuti kegiatan yang dapat meningkatkan bakat saya.				
27	Saya menentukan karir berdasarkan kemampuan yang saya miliki				
28	Saya memilih jurusan atau pekerjaan yang sesuai dengan prestasi yang telah saya capai.				
29	Saya menentukan pilhan karir berdasarkan minat yang saya inginkan.				
30	Saya rasa pilihan karir yang saya inginkan benar, karena sesuai dengan minat yang saya miliki.				
31	Saya memiliki kegiatan yang sesuai dengan hobi.				
32	Saya engikuti kegiatan di sekolah yang cocok dengan potensi diri sendiri.				

Lampiran vi

Kuesioner Kematangan Karir Posttest

No	Pernyataan	Keterangan			
		SS	S	TS	STS
1	Bagi saya membuat perencanaan karir adalah hal yang sangat diperlukan.				
2	Saya sudah mempunyai keinginan masuk ke instansi atau perusahaan tertentu setelah lulus SMK				
3	Saya sudah menuliskan rencana karir untuk 1 - 5 tahun kedepan				
4	Saya memahami kemampuan yang saya miliki secara keseluruhan.				
5	Saya membicarakan karir yang saya inginkan dengan orang yang berhasil dibidangnya				
6	Saya sering membicarakan karir dengan guru bimbingan dan konseling				
7	Saya sering mengikuti kegiatan yang mendukung karir saya kedepan				
8	Saya mencari informasi terkait karir selengkapnya kepada siapapun				
9	Saya sudah mengembangkan potensi sesuai dengan karir yang saya ambil				
10	Saya selalu mengkonsultasikan hambatan yang dihadapi dalam pencapaian karir				
11	Saya mencari informasi terkait faktor pendukung dan penghambat karir saya				
12	saya selalu berusaha mengoptimalkan faktor - faktor yang mendukung karir saya				
13	Saya sudah tahu akan bekerja dibidang apa setelah lulus SMK.				
14	Saya mengetahui syarat – syarat yang dibutuhkan dalam pilihan karir yang saya inginkan.				
15	Saya mendapatkan informasi yang cukup tentang persyaratan – persyaratan memaasuki perguruan tinggi ataupun pekerjaan				

16	Saya sering mencari informasi tentang persyaratan yang sesuai dnegan perencanaan karir saya.				
17	Saya mulai mempersiapkan persyaratan fisik dan psikologi dari pekerjaan yang saya inginkan.				
18	Jurusan yang saya pilih nantinya akan menjadikan saya kaya akan imu				
19	Saya memahami pilihan karir yang saya inginkan				
20	Saya rasa pilihan jurusan yang saya ambil nantinya akan membantu dalam mencapai karir.				
21	Saya menentukan jurusan disekolah berdasarkan perencanaan karir saya stelah lulus SMK.				
22	Saya yakin pilihan karir saya sesuai dengan kemampuan yang saya miliki.				
23	Saya memilih jurusan sesuai dengan bakat dan minat				
24	Dengan jurusan saya yang sekarang, saya sudah memiliki gambaran karir untuk 5 – 10 tahun kedepan				
25	Saya merasa sudah sekolah ditempat yang tepat dan sesuai dnegan ketentuan karir yang saya pilih.				
26	Saya mengikuti kegiatan yang dapat meningkatkan bakat saya.				
27	Saya menentukan karir berdasarkan kemampuan yang saya miliki				
28	Saya memilih jurusan atau pekerjaan yang sesuai dengan prestasi yang telah saya capai.				
29	Saya menentukan pilhan karir berdasarkan minat yang saya inginkan.				
30	Saya rasa pilihan karir yang saya inginkan benar, karena sesuai dengan minat yang saya miliki.				
31	Saya memiliki kegiatan yang sesuai dengan hobi.				
32	Saya engikuti kegiatan di sekolah yang cocok dengan potensi diri sendiri.				

Lampiran vii

Skor Pretest dan Posttest Kelompok Eksperimen

No	Nama	Pre Test		Pos Test	
		Skor	Kategori	Skor	Kategori
1	Felisia Utami	69	Sangat Rendah	85	Sedang
2	Itaurrohmah	71	Sangat Rendah	102	Tinggi
3	Tri Wilujeng	72	Rendah	102	Tinggi
4	Amaniatun Fitriani	78	Rendah	88	Sedang
5	Inarotul Khusna	78	Rendah	90	Sedang
6	Vike Sitasari	78	Rendah	102	Tinggi
7	Arbangatun Solihah	79	Rendah	95	Sedang

Lampiran viii**Hasil Pretest dan Posttest Kelompok Kontrol**

No	Nama	Pre Test		Pos Test	
		Skor	Kategori	Skor	Kategori
1	Endang Susilawati	70	Sangat Rendah	72	Rendah
2	Dwi Wijianarko	71	Sangat Rendah	72	Rendah
3	Nur Aurora	78	Rendah	78	Rendah
4	Ahmad Ragil Prasetyo	80	Rendah	83	Rendah
5	Farid Wahyudin	80	Rendah	80	Rendah
6	Binti Fitria Alfi Hidayah	83	Rendah	80	Rendah
7	Putri Kusuma Wali	83	Rendah	82	Rendah

Lampiran ix

Daftar Riwayat Hidup Peneliti

1. Nama : Wahyu Fatikhatul Umniyah
2. Jenis Kelamin : Perempuan
3. TTL : Cilacap, 22 Desember 1997
4. Agama : Islam
5. Alamat : Jalan Kolonel Sugiono nomor : 69 RT 08 / RW 04.
Desa Cipari, Kec. Cipari, Kab.Cilacap.

6. Contac Person : Email : wahyufatikhatulumniyah@gmail.com
HP : 083106208785
ID : @Wahyufatikhatul

7. Riwayat Pendidikan :

	Institusi	Tahun
a. SD	: SD Negeri 01 Cipari	(2004 s/d 2010)
b. SMP	: SMP Negeri 1 Cipari	(2010 s/d 2013)
c. SMA	: SMA Negeri 1 Cipari	(2013 s/d 2016)
d. Perguruan Tinggi	: Universitas Nahdlatul Ulama Al – Ghazali (UNUGHA) Cilacap	(2016 s/d sekarang)
e. Non Formal	: Pon.Pes AL – FIEL Kesugihan, Cilacap	(2016 s/d sekarang)

8. Peningkat kemalasan :
 - a. Tahun 2014 – 2016
 - Juara 3 :Lomba menulis Artikel Kab.Cilacap
 - Juara 2 : Story Telling Kab. Cilacap
 - Harapan 1 : Desiminator cilik Kab.Cilacap
 - Juara 3 : Traveling kepalangmerahan Kab.Cilacap
 - Juara 3 : LCC 7 materi kepalangmerahan Kab.Cilacap
 - Juara 3 : Popda cabang Pencak silat kelas C putri Kab.Cilacap
 - Juara 1 : Popda cabang Pencak silat kelas C putri distrik sidareja
 - Juara 1 : Dulongmas Pencak silat kelas B putri Kab. Cilacap

b. Tahun 2017 - 2018

- 10 penulis puisi terfavorit dari 1376 peserta LCP Tingkat Nasional
- Penulis Terpilih el – Nisa Publisher LCP Tingkat Nasional
- Penulis Terpilih Azizah Publishing LCP Tingkat Nasional
- Contributor in Within ASEAN Poetry Writing Competition
- Penulis Terpilih Sualla media oleh 1711 peserta LCP Tingkat Nasional
- Harapan 1 : Lomba menulis essay santri
- Juara 3 : Kelas B Dewasa Putri Kejuaraan pencak silat SH Cup III Piala rektor unsoed se Jateng - DIY
- Duta Genre Mahasiswa 2018 Kab. Cilacap

9. Pengalaman :
Organisasi

No	Nama Organisasi	Jabatan	Tahun
1.	PMR Madya	Ketua	2011 – 2012
2.	PMR Wira	Ketua	2014 – 2015
3.	PIKER Kec.Cipari	Ketua	2014 – 2015
4.	IPPNU Ranting Cipari	Sekretaris	2014 – 2015
5.	PAC kec. Cipari	Sekretaris	2015 – 2016
6.	PSHT Ranting Cipari	Sekretaris	2014 – 2015
7	Hima BK Unugha	Ketua	2018 – 2019

10. Motto Hidup : **Lillah, Barakah Until Jannah**

Signed
Wahyu Fatikhatul Umniyah